

CCOO en Cantabria consideró ayer una operación "meramente especulativa" la venta del grupo Sidenor y, por ello, exigió al Gobierno regional que actúe "inmediatamente" para que se mantenga el planteamiento industrial y el empleo de la planta

que esta siderurgia tiene en la localidad cántabra de Reinosa. El presidente del comité de empresa de Sidenor Reinosa, Fernando Fuente (CCOO), recordó que la siderurgia compró en 1995 por 13 millones de euros al antiguo INI las plantas que tie-

ne en Cantabria, País Vasco y Madrid y ahora, dijo, las ha vendido al grupo brasileño Gerdau (40 por ciento), al banco Santander (40%) y a un grupo de directivos de la compañía (20%) por 443,8 millones de euros.

La Federación Siderometalúrgica del sindicato cántabro pide al Gobierno regional que actúe

CC.OO. rechaza la venta de Sidenor por la repercusión en el empleo y por ser "especulativa"

EFE. Santander

Fuente criticó, en conferencia de prensa, el "oscurantismo" en esta operación y aseguró que los sindicatos con representación en el grupo siderúrgico han sido informados de esta venta "con hechos consumados". Aseguró que la operación con una multinacional como el grupo Gerdau "preocupa" a los sindicatos porque las decisiones "se van a trasladar fuera de España" y anunció que, por ello, se han solicitado reuniones con la antigua Dirección y con los actuales propietarios para conocer sus intenciones de cara al futuro.

Además, señaló que se ha pedido un informe a las federaciones internacional y europea de sindicatos de Metalurgia para que indiquen cómo se ha producido esta operación.

El presidente del comité de empresa de Sidenor Reinosa advirtió que para CCOO hay dos asuntos "intocables e irrenunciables": la continuidad de las inversiones en curso en la fábrica de Cantabria y el mantenimiento del empleo tanto fijo como eventual.

En cuanto a la participación en esta venta del banco Santander, opinó que esta presencia puede ser sólo "un aval temporal hasta que se consolide la operación", porque, vaticinó, "con seguridad, al final, el grupo brasileño se quedará con el cien por cien del accionariado". El secretario general de la Federación Siderometalúrgica de CCOO en Canta-



El secretario del Metal de CCOO, Francisco García Cobián, en el centro, con sindicalistas de Sidenor. MADARIAGA

bria, Francisco García Cobián, reconoció que esta venta "ha sorprendido a casi todos" e insistió en la actuación del Gobierno de Cantabria para garantizar la continuidad de la planta de Reinosa, al ser "fundamental para la comarca de Campoo". "Estamos ante la venta de la mayor empresa industrial de Cantabria", recordó García Cobián, quien por este motivo insistió en la importancia de la actuación del Gobierno regional.

El grupo Sidenor cuenta en su fábrica de Reinosa con unos 1.000 trabajadores, entre fijos y eventuales, que se suman a los 2.500 que la siderurgia tiene en sus plan-

tas de Vitoria, Basauri (Vizcaya), Villalba (Madrid) y Elgeta (Guipúzcoa).

Además, esta compañía tiene cerca de 3.000 trabajadores en las tres fábricas que ha adquirido en Brasil, explicó Fuente.

Sidenor dispone también de delegaciones comerciales en Reino Unido, Francia, Alemania e Italia y fabrica 700.000 toneladas de productos largos y 25.000 de piezas forjadas y fundidas.

Fuente reconoció que el grupo brasileño Gerdau es una compañía "fuerte" en el sector siderúrgico, que el año pasado facturó 14,5 millones de toneladas, pero consideró que esta

situación "no garantiza nada" porque al ser una multinacional cuando se producen "situaciones malas se van y ahí te quedas". El presidente del comité de empresa de Sidenor Reinosa reiteró sus críticas a la firma de la operación sin informar a los sindicatos, aunque dijo que tiene la "sensación de que ha sido promovida por el grupo brasileño y que se ha zanjado en pocos días". "Aquí el Gobierno de Cantabria tiene algo que decir, tiene que pedir garantías y tiene que exigir algunas cuestiones a los nuevos compradores lo mismo que a los vendedores", insistió el sindicalista.

USO se muestra abierto al diálogo con la nueva dirección

EFE. Santander

La sección sindical de USO en la fábrica de Sidenor de Reinosa y la Federación de Industria del sindicato se mostraron ayer abiertos al diálogo con la nueva dirección de la compañía, "siempre que se mantengan las inversiones previstas" para la planta reinosana, se garantice su futuro y se respeten los puestos de trabajo.

En un comunicado, el sindicato expresa su "sorpresa y cautela" ante la compra de Sidenor por parte del grupo brasileño Gerdau, el Grupo Santander y directivos de la empresa, una operación que, a su juicio, "ha generado incertidumbre ante la falta de información a trabajadores y vecinos de la comarca de Reinosa". En cualquier caso, USO confía en que estos cambios "sean positivos para el buen desarrollo y futuro de la empresa" e insiste en que "siempre y cuando se mantengan" las inversiones y el empleo, el sindicato estará abierto al diálogo con la nueva dirección.

La actual dirección dice que se creará más empleo

E.P. Bilbao

Sidenor afirmó ayer, un día después de cerrarse la operación de venta de la empresa a un grupo accionarial en el que destaca la compañía brasileña Gerdau, que "la lógica" hace pensar que el número de empleos será "el mismo o mayor" que el habido hasta la fecha. En declaraciones a Europa Press, un portavoz de la compañía siderúrgica vasca aseguró que, "teniendo en cuenta que Gerdau es el primer fabricante de acero americano y que es el 16 productor mundial de acero, queda fuera de toda duda que tiene una solvencia financiera y experiencia industrial". Además, precisó que si la intención del Grupo brasileño, como ha manifestado, era la adquisición de Sidenor para entrar en el mercado europeo, "parece que la lógica lleva a pensar que van a mantener el mismo o crear empleo, no lo contrario".

"El número de empleo y la capacidad será la misma o mayor", agregó.

El presidente de la siderúrgica Gerdau dice que mantendrá e incluso incrementará el empleo

EUROPA PRESS. Bilbao

El presidente del grupo Gerdau, Jorge Gerdau, aseguró ayer en una comparecencia, tras la compra de Sidenor, que mantendrán el actual empleo y que incluso los puestos de trabajo se podrían incrementar en la siderúrgica española. Asimismo, afirmó que se garantizará la continuidad del plan social acordado y la política de "modernización permanente" que, según manifestó, han llevado a cabo los anteriores propietarios de la siderúrgica. En el transcurso de una

audioconferencia celebrada en Brasil, Gerdau explicó que el grupo empezó a analizar el proyecto de compra de Sidenor en enero de este año. En materia de empleo, Gerdau afirmó que no entra en los planes del grupo su reducción, ya que su apuesta pasa por aplicar una política de desarrollo. Por esta causa, estima que se podría producir incluso un incremento de plantilla del grupo Sidenor, en la medida en que surgirán "nuevas oportunidades". Según precisó, el conjunto "Gerdau-Sidenor" puede llegar a convertirse "en una de las principales fabricantes de aceros especiales, como suministrador de las líneas automotrices". Por otra parte, Gerdau manifestó la intención de su grupo de mantener el plan social acordado en las plantas de Sidenor. "No va a haber cambio de las políticas que la empresa ha hecho", añadió en referencia al plan que se negoció con los sindicatos y que incluía un proceso de rejuvenecimiento de la plantilla a través de contratos de relevío y la conversión de contratos

eventuales en fijos. En relación a las futuras inversiones, Gerdau indicó que todavía no están definidas, pero afirmó que comparten la política "histórica" de Sidenor de "modernización permanente" de sus centros de trabajo. Gerdau aseguró que en el actual escenario de competitividad la "modernización absoluta" es fundamental para poder competir y mantenerse en el mercado. En este sentido, precisó que, aunque todavía no se ha definido un plan de inversiones, la política general del grupo será global".